
    

10月 30日の校内音楽会、31日の音楽発表会には、 

多くのご来賓、保護者・地域の皆様にお出でいただき 

ました。子ども達の練習の成果をご覧いただきまし

て、ありがとうございました。 

初めての音楽会となった１年生から小学校最後の

音楽会を迎えた６年生まで、どの学年も合唱や合奏

に一生懸命取り組んできました。技能面では、音取り

から始まって曲想をつける段階へと進んでいきまし

た。また、当日まで子ども達のモチベーションを高

め、維持することも大切にしました。ご家庭でも保護

者の皆様の応援をいただけたお陰で、子ども達が力

を発揮できたのだと思います。 

 可愛らしい低学年から中学年へと成長し、頼もし

い高学年に育っていく６年間の変化はとてもめざま

しいものです。歌や合奏の技術や表現力と共に、心も

大きく育っていることを実感できる音楽会となりま

した。 

 10月 30日の午後には、音楽の赤尾先生と一緒に、

ミューズで南陵中学校の合唱コンクールを参観させ

ていただきました。北秋津小学校の出身の生徒が、指

揮者や実行委員として活躍している姿を見ることが

できました。午後は３年生の発表で、どのクラスも甲

乙つけ難い素晴らしい合唱が披露されました。ここ

でも、中学校３年間の大きな成長を感じました。  

  子ども達の感想より   （漢字に直しています） 

＊ピアニカの練習を友達といーっぱい練習をしたか 

ら、すごく上手にできたと思いました。（低学年） 

＊「今日も明日も１年生」を歌う前に、大きな口を開 

けて歌うぞと思い、頑張ってニコニコの笑顔と口 

を大きく開けて歌いました。（低学年） 

＊初めはちょっと難しかったです。ちょっとドキド 

キしました。休まず練習したからできると思いま 

した。（低学年） 

＊大勢の人の前というのもあって、いつも以上に緊 

 張しましたが、宮崎先生の「笑顔で」という文字を 

 見て、緊張が少しほぐされました。（中学年） 

＊体育館に入ったらお母さんやお父さん達がいっぱ 

いいたので、胸が飛び出そうでした。（中学年） 

＊ピアニカはとても難しくて、本番では３、４回間違 

ってしまいましたが、みんな頑張ってるから私も 

頑張ろうという気持ちがありました。（高学年） 

＊私は音楽委員で仕事をこなすことができてよかっ 

たです。来年にもつなげていきたいです。（高学年） 

 

保護者・地域の方の感想より 

＊毎年、楽しみにしています。一年一年成長している 

 姿が頼もしいです。各学年、全員で発表会に向けて 

練習している話や本番までのワクワク感など、皆 

が同じ気持ちで頑張っている素敵な音楽会でした。 

＊どの学年も、打楽器の担当の子が演奏として引き 

しまったものにしてくれていたことに大変感心し 

ました。特に、上級生ほどその傾向が強く、よく児 

童を見てコミュニケーションをとっている先生が 

多いのだろうと感じております。 

沢山の感想を寄せていただきありがとうござい

ます。職員全員で、拝読しております。 
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11月は「いじめ防止強調月間」です。

本校でも児童に、今年度 2 度目のいじ

め調査アンケートを実施します。 


